



Bad Tölz: Kanapee-Musik-Open-Air großer Erfolg

Beitrag

Laue Sommerabende, wundervolles Kabarett, großartige Konzerte. Das diesjährige Kanapee-Musik-Open-Air im idyllischen Rosengarten von Bad Tölz war ein großer Erfolg. Publikum und Künstler hätten die vielen kulturellen Abende sehr genossen. Stimmung und Atmosphäre seien großartig gewesen, resümiert Veranstalter Wolfgang Ramadan von BrotZeit&Spiele. „Wir haben einen viel größeren Erfolg als im Corona-Sommer 2021 verzeichnet. „Obwohl in diesem Jahr zehn Vorstellungen weniger auf dem Programm standen als 2021, verzeichnen wir mehr Besucher. Besonders gut waren die Abende besucht, an denen es keine Parallelveranstaltung in der Region bei freiem Eintritt gab.“ An den Wochenenden hingegen habe es in Bad Tölz und Umgebung viel zu viele Veranstaltungen gegeben, darunter auch zahlreiche, die kostenlos waren. „Das war natürlich eine große Konkurrenz, die man bei besserer Planung hätte vermeiden können“, sagt Ramadan. Allein im Monat Juni gab es in Bad Tölz über 60 Veranstaltungen im Angebot.

„Doch Geduld führte zum Erfolg – die Vorstellungen unter der Woche waren sehr gut besucht. Das Publikum war begeistert vom idyllischen Rosengarten und seiner luftigen Überdachung. Bezauberndes Ambiente mit illuminierten Bäumen, die geschützte Atmosphäre in den bewachsenen Klostermauern und die Regensicherheit fanden großen Anklang beim Publikum, die sich eine Fortsetzung des Kanapee OpenAirs im nächsten Sommer wünschen. Glücklicherweise wurde unser Mut und unsere Geduld belohnt. Nur die Benefiz-Vorstellung mit VolxGesang war verregnet, doch unter dem durchsichtigen Zeltdach wurde fröhlich getanzt und gemeinsam gesungen. Diesen Sommer durften wir unter optimalen Bedingungen spielen. Keine Wetterkapriolen wie Vorjahr. Keine Orkanböen, kein Hagel oder Starkregen. Die winterlichen Temperaturen von 8 Grad im August 2021 und die damals geltenden Hygienevorschriften erinnern uns heute daran, wie viel Glück wir in diesem 2. Corona-Jahr schlussendlich doch noch hatten.“

16 hochkarätige Aufführungen mit den Perlen der bayerischen Musik- und Kabarettsszene, aber auch mit Lokalmatadoren standen in diesem Jahr auf dem Programm des Tölzer Kanapee Musik Open Airs, das am Sonntag mit dem Konzert von Wedaleichdn zu Ende ging. Besonders gut besucht war der Abend mit Martina Schwarzmann. Einer der vielen weiteren Höhepunkte war das Benefizkonzert mit VolxGesang zu Gunsten der Ukrainehilfe und in Kooperation mit den Rotariern aus Bad Tölz. Bei der Veranstaltung kamen rund 2000 Euro Spenden zusammen.

Wolfgang Ramadan kann sich gut vorstellen, auch in 2023 ein solches Festival auf die Beine zu stellen, allerdings nur, wenn es öffentlich gefördert wird. „Ich bin stolz darüber, dass ich bis Corona Kulturarbeit ohne Förderungen machen konnte, nun bin ich stolz darauf, dass die öffentliche Hand unsere Arbeit der vergangenen zwanzig Jahre anerkennend wertschätzt und mich unterstützt. Kunst und Kultur halten die Welt im Gleichgewicht. Noch nie waren Kunst und Kultur so wichtig wie in der heutigen Zeit mit Pandemie und Krieg.“

Text und Bildmaterial: BrotZeit & Spiele (www.brotzeitundspiele.de)





Kategorie

1. Kultur

Schlagworte

1. Bad Tölz
2. Festival
3. Kabarett
4. Kanapee Musik Open Air
5. Weitere Umgebung